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Teilnehmer (online wie auch present) : 

 

Bopp, Braunberger, Edelmann, Föller, Frings, Fromm, Hofmann, Jacke, Köcke, Mai-

er, Müller, Schlocker,  C. Schulz,  Schweizer,   Slusny,  Zimmermann. 

 

Präsident  Frank Slusny begrüsst die anwesenden Mitglieder herzlich. Diesmal  -nach 

etlichen Vorträgen und Events in den vergangenen Monaten-  zu einem reinen „Ar-

beitsessen“ und stellt in wenigen Worten die Agenda des Abends vor: 

 

 

TOP 1     Neues zum Thema Weihnachtsmarkt 2022 

 

TOP 2     Generelle Thematik:  Aufnahme neuer Mitglieder 

 

TOP 3     Internetauftritt unseres Clubs 

 

TOP 4     Sonstiges 

 

 

Zu TOP 1:   LF Klaus Fromm berichtet zu folgenden Punkten: 

 

- Es fehlen noch einige Bistrotische.  Frank Hofmann hat noch zwei, welche er 

mitbringen wird. 

- Die von Klaus erstellte Tabelle für unsere Standdienste ist aufgefüllt und kann 

– bei eventueller Tauschnotwendigkeit - von jedem Mitglied individuell einge-

tragen werden. 

- Die Weihnachtsbuden stehen schon an Ort und Stelle. 

- Schlüsselübergabe an Klaus wird am 21.11. 2022 erfolgen. 

- Die Stadt Bad Homburg wird dieses Jahr eine Energieabgabe erheben, Höhe in 

etwa Euro 80.-  bis  100.- 



 

 

- Vier Glühweintöpfe stehen uns jetzt zur Verfügung  (Klaus hat einen neuen 

Topf gekauft). 

- Die elektrische Ausstattung ist voll funktionsfähig. 

- LF Matthias Klöpper stellt freundlicherweise seinen VW-Bus für die Dauer 

des Weihnachtsmarkts für Transport und Aufbewahrung der Getränkekartons 

zur Verfügung. 

- Da unsere bisherige Kasse bislang nicht auffindbar war, hat LF Ernst-Wilhelm 

Frings eine neue Kasse besorgt.  Ernst-Wilhelm wird diese Kasse (mit Wech-

selgeld) am ersten Tag  (Freitag 25.11. 2022) zu Beginn der ersten Schicht an 

unsere Glühweinbude bringen! 

- Dekoration ist am 23.11.2022 ab 09:30 Uhr. 

- Aufbau ist am 24.11.2022  ab 08:00 Uhr. 

- Die Übergabe der Kasse erfolgt jeweils von einem Diensttuenden der Spät-

schicht an einen der Mitwirkenden der darauf folgenden Frühschicht. Ab-

stimmung im Einzelfall auch telefonisch. 

- Klaus schlägt vor, die Preise für die Glühweine leicht anzuheben: 4,50 

(Weiss), 4,00 (Rot), 2,00. Kinderpunsch, 2,00 Bretzel, Pfand 1,00. Ggfs. 

nochmal Anpassung bei Beginn des Weihnachtsmarkts. 

- Klaus hat für uns die Dienste des jungen Mannes (Herr Atta), der auch schon 

im Vorjahr für uns am Stand gearbeitet hat, auch für die diesjährigen Termine 

gesichert. Der Einsatz von Herrn Atta ist ab 18:00 Uhr vorgesehen, er könnte 

jedoch bei Bedarf auch schon ab 17:00 aushelfen. Er wird am Schichtende mit 

Euro 15.- aus der Kasse bezahlt. 

 

 

Zu TOP  2:   Aufnahme neuer Mitglieder. 

 

- Vor dem Hintergrund, dass es aktuell 2 Herren gibt, die aus dem Kreis unserer 

Mitglieder angesprochen worden waren, und mittlerweile auch eigenes Inte-

resse an einer Mitgliedschaft in unserem Club geäussert haben, spricht Präsi-

dent Frank Slusny die Thematik der Aufnahme neuer Mitglieder an: 

 

- Grundsätzlich erfolgt die Aufnahme neuer Mitglieder gemäss unserer Satzung 

vom 18.09.2007 (§ 5 und § 17). Da diese Satzung uns allen vorliegt bzw. bei 

Eintritt ausgehändigt wurde, braucht sie hier zur vorliegenden Thematik nicht 

gesondert zitiert werden.  
 

- Im vorliegenden Fall der 2 Interessenten liegt jeweils noch kein Lebenslauf 

vor. Angemerkt sei, dass es sich möglichst nicht nur um einen rein „berufli-

chen“ CV handeln sollte, sondern auch eine aussagefähige persönliche Vor-

stellung des Kandidaten. Da ein derartiges CV der beiden Interessenten in der 

Clubsitzung noch nicht vorlag, werden sie in diesem Fall den Clubmitgliedern 

via email nachgereicht. Nachdem diese Selbstdarstellungen allen Mitgliedern 

vorliegen, gilt die satzungsmässig festgelegte Frist von 3 Wochen, in der Be-

denken gegen eine Aufnahme geäussert werden könnten! Erfolgt kein Ein-

spruch, werden die Kandidaten zu mindestens 4 Clubtreffen bzw.- veranstal-

tungen eingeladen. Danach erfolgt eine Abstimmung in einer der darauf fol-

genden Clubsitzungen. 
 

 

 



 

 

Zu TOP 3:  Pflege unseres Internetauftritts: 

 

LF Jochen Müller ist dankenswerter Weise unser „Web-Master“  und hat sich bislang 

um Details unserer Selbstdarstellung im Internet gekümmert.  Da unsere Aussenreprä-

sentanz eine durchaus zentrale Rolle in der Verfolgung und Realisierung unserer 

Clubziele spielt, sollte Jochen jedoch durch eine etwas erweiterte Arbeitsgruppe aus 

digital affinen Mitgliedern unterstützt werden. Ein diesbezügliches Arbeitsmeeting 

soll zeitnah anberaumt werden.  Diese Anregung aus dem Kreis der anwesenden Mit-

glieder wird diskutiert. Als wesentlicher Punkt wird auch betont, dass die Dynamik 

unseres Clubgeschehens im Internetauftritt widergespiegelt wird!  Zur Sprache 

kommt hierbei  u.a. auch der eventuelle Nutzen der Lions-App, die für einen Betrag 

von 10.- Euro pro Monat vom Club abonniert werden kann. Mit Hilfe dieser App 

könnten Termine und Mitgliederverzeichnisse gepflegt und genutzt werden.  LF Cars-

ten Schulz wird uns ein einem unserer kommenden Clubtreffen diese App vorstellen. 

 

 

TOP 4:  Sonstige Themen: 

 

- Klaus Fromm spricht nochmals den Vorschlag einer Unterstützung der Tafel 

an und berichtet, dass die Tafel derzeit keine zusätzlichen Bedürftige mehr 

aufnehmen kann. Dies sei, so Klaus, einerseits durch administrative Schwie-

rigkeiten, aber auch durch die Tatsache bedingt, dass die grossen Supermärkte 

nicht mehr so viele Lebensmittel abgeben (können?). Klaus erwägt, ob man 

sich diesbezüglich ggfs. an das Sozialamt wenden könnte und hofft auf eine 

Kontaktmöglichkeit mit dem Sozialamt.   Unser Engagement für die Tafel 

muss daher zum gegenwärtigen Zeitpunkt noch offen bleiben. 

 

- Eine kurze Diskussion entsteht zur Frage, ob z.B. anlässlich unseres Engage-

ments auf dem Weihnachtsmarkt auf einem Poster ein QR-Code platziert wer-

den könnte, mit dessen Hilfe sich eventuelle Spender für unsere Clubprojekte 

finden könnten. (eine derartige Platzierung könnte z.B. auch im Rahmen unse-

rer Webpage erfolgen). Allerdings könnte der Umgang mit Eingabe der per-

sönlichen Daten  eventueller Spender problematisch sein.  In unserer Diskus-

sion kommen wir ausserdem zu dem Schluss, dass vermutlich eher nur Weni-

ge diesen Weg einer Spende nehmen würden. Von daher wird diese Überle-

gung eines QR-Codes zunächst zurückgestellt. 

 

- Wie soll der Club mit Mitgliedern umgehen, die selten oder nie an Clubtreffen 

und sonstigen Clubaktivitäten teilnehmen?  Eine Thematik, zu der sich bei-

spielsweise auch im Lions-Handbuch etliche Vorschläge finden, die jedoch in 

jedem Einzelfall eines Clubs nicht ganz unproblematisch sind. In unserer Dis-

kussion fällt die Entscheidung, dass Präsident Frank mit einigen unserer „no-

shows“  sprechen wird, um die Hintergründe für Fernbleiben zu verstehen. 
 

- Die Möglichkeit, jeweils 1 Mitgliedschaft in unserem Club als „ruhend“ zu 

stellen, bzw. eine 2. als  „passive“ Mitgliedschaft zu führen, wird beschlossen! 

Die ruhende Mitgliedschaft könnte alsdann ohne Neuaufnahmeverfahren wie-

der in eine aktive Mitgliedschaft umgewandelt werden, wenn das Mitglied 

dies wünscht und seinen Mitgliedschaftsverpflichtungen wieder nachkommt.  



 

 

In diesem Fall sorgt der Vorstand dafür, dass dieser Vorgang protokollarisch 

dokumentiert wird. 

 

- Zum Gänse-Essen am 18.11.2022  ab 19:30 Uhr wird uns Präsident Frank Slusny 

noch zeitnah weitere Information  (Anzahl der Teilnehmer, Abendwanderung zur 

Gaststätte)  via email zuleiten. 

 

 

Ende unseres Clubtreffens:   21:30   Uhr 


